

Tierschützer demonstrieren vor dem «Freihof» in Gossau

GOSSAU. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) führt am Sonntag vor dem «Freihof» in Gossau eine Kundgebung durch. Die Demonstration richtet sich gegen einen Mann aus der Region St.Gallen, der am Sonntag bei einem Veteranenspiel mitwirkt. Der Verein wirft dem Mann vor, Kaninchen bei seinem Zuhause nicht artgerecht zu halten.

Die Kundgebung, die von 9.30 bis 10 Uhr stattfindet, wurde durch das Sicherheits- und Justizdepartement des Kantons bewilligt. Allerdings müssen die Aktivisten eine Gebühr von 500

Franken entrichten. Gegen die «masslos übertriebene» Gebühr werde man beim Verwaltungsgericht rekurrieren, schreibt der Verein in einer Mitteilung.

Beim Justizdepartement selber heisst es auf Anfrage, dass sich die Gebühr in einem gewöhnlichen Rahmen bewege. Ein Bewilligungsentscheid erfordere verschiedene Abklärungen. Der dadurch entstandene Verwaltungsaufwand müsse durch den Antragssteller beglichen werden. Je nach Aufwand könne die Gebühr zwischen 50 und 5000 Franken betragen. (ses)